

Gut vorbereitetes Räucherteam

Forellnräuchern bei den Langenselbolder Anglern



Das gut gelaunte Räucherteam.

(Foto: re)

Langenselbold (re). Mit dem Rad zum Angelsportverein Langenselbold: Unter diesem Motto hatten sich viele Langenselbolder auf den Weg zum Vereinsheim des ortsansässigen Angelsportvereins gemacht. Das Räucherteam des ASV war gut vorbereitet, und so gingen schon in aller Frühe die ersten Forellen über die Verkaufstheke. Neben den geräucherten Forellen waren diesmal auch wieder gebackene Forellen auf der Speisekarte - ein echter Renner an diesem Tag.

Mit dem spätsommerlichen Wetter riss der Besucherstrom bis weit in den frühen Nach-

mittag nicht ab. Die Gäste konnten bei Sonnenschein gemütlich die Außenanlage des ASV nutzen oder einfach nur eine Radlerpause einlegen und Kraft für die noch folgenden Kilometer tanken.

Der Angelsportverein war sehr erfreut über den regen Zuspruch für diese Veranstaltung und schaut jetzt erwartungsvoll auf den Langenselbolder Weihnachtsmarkt am 1. Advent.

Hier wird sich der Verein wieder mit seiner Räucherspezialität den Bürgern und Besuchern präsentieren.

Weitere Infos unter www.asv-langenselbold.net.